

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 7. März 2018

Straßenlaternen: Planung zum Austausch und zur Erneuerung

In der Hindenburgstraße wurden vor einigen Jahren neue Straßenlaternen errichtet. Es wurde damals angekündigt, dass sukzessive auch in anderen Straßenzügen eine Erneuerung durchgeführt würde. Hieraus ergeben sich folgende Fragen:

- Konnten mit den neuen Straßenlaternen in der Hindenburgstraße die erhofften Einsparungen an Strom und Betriebskosten realisiert werden?
- In welchen Straßen und auf welchen Plätzen der Mainzer Neustadt wurden seit dem Austausch der Straßenlaternen in der Hindenburgstraße ebenfalls Erneuerungen der Straßenbeleuchtung durchgeführt?
- Mit welchen zeitlichen Perspektiven sind für welche Straßen und Plätze der Neustadt weitere Erneuerungen der Straßenbeleuchtung in den kommenden Jahren geplant?
- Würde sich bei solchen Erneuerungen heute die Verwaltung erneut für das in der Hindenburgstraße installierte System entscheiden oder ein anderes wählen? Was sind die Gründe hierfür?

Mainz, 26.02.2018

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange